

FDP Maintal

DIETER FRITZ SEIT 35 JAHREN FÜR DIE FDP AKTIV

21.01.2021

ORTSVERBAND DANKT EHEMALIGEN VORSITZENDEN FÜR ENGAGEMENT

„Dieter Fritz ist nicht nur unser ehemaliger Orts- und Fraktionsvorsitzender, sondern eine tragende Säule der inhaltlichen Debatte in unserem Ortsverband.“ bedankt sich der aktuelle Ortsvorsitzende Leo Hoffmann bei seinem früheren Amtsvorgänger anlässlich dessen 35-jährigen Parteijubiläums. Dieter Fritz gehört damit zu den langgedienten Mitgliedern der Freien Demokraten in Maintal. In seiner Zeit als Fraktionsvorsitzender Anfang der 2000er Jahre hat er sich über die Parteigrenzen hinweg einen Ruf als überzeugter Demokrat mit einem klaren Kompass der Freiheit und einer tiefen Liebe zu seiner Heimatstadt erworben.

„Dieter Fritz lebt ehrenamtliches Engagement im wahrsten Sinne vor!“ hebt Leo Hoffmann einen wesentlichen Charakterzug des Jubilars hervor, der nicht nur bei den Freien Demokraten engagiert ist. Nicht zuletzt sein Einsetzen für die Streuobstwiesen und das Traditionssprodukt des Apfelweins belegt seine Naturverbundenheit. Diese schlägt sich auch in seinem politischen Wirken nieder. Mit Inbrunst setzt er sich für die Bewahrung unserer Umwelt ein. Nicht minder klar vertritt er die Bürgerrechte und Freiheitsrechte. Mit seiner analytischen Schärfe gelingt es ihm immer wieder, den Kern einer Debatte herauszustellen und daraus die Antworten aus einer liberalen Perspektive abzuleiten.

„Wir freuen uns, dass Dieter Fritz mit seinem Wissen und seiner Bekanntheit auch dieses Mal wieder als krönenden Abschluss die Liste der FDP zur Kommunalwahl bereichert.“ stellt der Maintaler FDP-Ortsvorsitzende das ungebrochene Eintreten von Dieter Fritz für die Sache der Freien Demokraten heraus. Die Dieter Fritz Stimme sei eine Stimme mit Gewicht für ganz Maintal, die das Vertrauen der Bürger verdiene.